



Pabellón de Guadalajara en la Feria del Campo

Fernando Cavestany. Arquitecto

(Fotos Pando.)

Se construyó este pabellón con un presupuesto mínimo para quedar permanente dentro del recinto de la Feria. Su construcción consiste en unos muros de cerramiento, una cubierta plana inclinada, con las vigas empotradas, y un muro de carga central.

Dada la pendiente del terreno, se establecieron tres planos de diferente altura dentro del pabellón. Se salvaron los pinos que existían, dejándoles unos huecos en la cubierta, para que por ellos atravesara el tronco. Por unos embudos de cinc instalados bajo la teja, se desliza el agua de lluvia a lo largo de dichos troncos hasta el suelo, donde se ha instalado un drenaje adecuado. Toda la decoración del pabellón consiste en detalles y fotografías.

La circulación por el interior del pabellón está resuelta con gran simplicidad, con la entrada y salida del mismo a ambos lados de un muro situado al efecto.

Los muros de cerramiento y el interior de carga se hicieron de ladrillo visto y se pintaron de blanco. El pavimento es de baldosa de Ariza y la cubierta de teja árabe.

